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Canal de Isabel II, la empresa pública responsable del ciclo integral del agua en la Comunidad de Madrid, va a poner a la venta sus participaciones y filiales en Latinoamérica, tras un proceso de reflexión estratégica sobre su presencia internacional. “La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha dado instrucciones para que, en mi calidad de presidente del consejo de administración de Canal de Isabel II, eleve al mismo, para su aprobación, la decisión de llevar a cabo la venta de todas las empresas en Latinoamérica a través de un procedimiento ordenado”, ha avanzado el consejero de Presidencia, Justicia y Portavoz del Gobierno regional, Ángel Garrido, en el Pleno de la Asamblea de Madrid.

Durante su comparecencia para informar en la Cámara sobre la situación de Canal, Garrido ha explicado que el objetivo es realizar un proceso de desinversión “ordenado, transparente y que asegure la obtención de la mayor rentabilidad posible para los madrileños”.

Para ello, Canal va a contratar un asesor financiero externo, con experiencia en procesos de venta de este tipo, para que proponga diferentes alternativas para llevar a cabo las desinversiones (venta directa, en mercado, etc.); posibles calendarios para su ejecución; entidad que realice la valoración del negocio; el objeto de la desinversión (Canal Extensia, Inassa, activos independientes…); y, en general, cualquier otro aspecto relacionado con este proceso.

El presidente de Canal ha recordado que las mejores prácticas mercantiles aconsejan recurrir a un asesor externo para llevar a cabo este tipo de procesos, como ha hecho en los diferentes procesos de venta realizados en el sector público. “El riesgo de no hacerlo podría suponer que la operación finalmente no pudiera realizarse o que supusiera una pérdida de valor significativa”, ha advertido.

En una segunda fase, el consejo de administración de Canal analizará las propuestas presentadas por el asesor financiero y adoptará el acuerdo correspondiente, que incluirá la oportunidad o no de iniciar el proceso de enajenación y, en caso de llevarlo adelante, el procedimiento, el calendario y el objeto de la desinversión.

La decisión de desinvertir en Latinoamérica se une a la que los responsables de Canal ya adoptaron, en junio del año pasado, de cerrar de manera ordenada las participadas latinoamericanas que no tuvieran actividad o cuyo objeto social no estuviera relacionado con la gestión integral del ciclo del agua.

Según ha explicado Garrido, en la actualidad ya hay 12 empresas con procesos de liquidación y disolución iniciados o, incluso, finalizados. La previsión es que este proceso de cierre se haya concluido en todos los casos a lo largo de este año 2017.

El consejero de Presidencia y presidente de Canal ha aprovechado también su comparecencia en la Asamblea para anunciar que el Gobierno regional va a aprobar un proyecto de Ley “para garantizar el carácter 100% público de la sociedad anónima Canal de Isabel II”.

El proyecto, que modificará la Ley 3/2008 que permite la entrada de capital privado en Canal, mantendrá la existencia de una sociedad anónima operadora y de un ente público regulador; eliminará la posibilidad de que entre capital privado en la sociedad anónima Canal de Isabel II y establecerá que la sociedad anónima tendrá un capital exclusivamente de titularidad pública.

Asimismo, la norma abrirá la posibilidad de que todos los municipios madrileños que todavía no lo han hecho se puedan incorporar al modelo de gestión actual de Canal. Además, podrán hacerlo en las mismas condiciones que los municipios que se incorporaron antes de 2012 y por el mismo periodo de tiempo, es decir, hasta el 1 de julio de 2062.

Igualmente, los municipios de la Comunidad que tengan un convenio propio en vigor con Canal de Isabel II podrán optar por mantenerlo o renunciar a él, salvaguardando siempre lo establecido en ellos y en la legislación y respetando las competencias que la legislación reserva a los municipios en materia de gestión de los servicios del ciclo integral del agua.

Garrido ha subrayado que el reforzamiento de Canal como empresa 100% pública ha sido una de las tres grandes áreas de gestión en las que el actual Gobierno regional ha trabajado desde un principio. Las otras dos han sido la congelación de la tarifa del agua, “algo que seguirá siendo así durante el resto de la legislatura” y la ampliación de la tarifa social; y el compromiso con los trabajadores de Canal, con el inicio de una nueva etapa de diálogo y la aprobación de un convenio propio de empresa con el respaldo de la mayoría absoluta de las secciones sindicales.

En este punto, el presidente de Canal quiso poner en valor el trabajo de los 2.590 empleados de la compañía, “que nos hacen sentir muy orgullosos no sólo a los responsables políticos sino, también, a los madrileños, poseedores del 100% de la propiedad de la empresa, a través del Gobierno regional y de los gobiernos locales”.

“Apelo a la responsabilidad de todos para que, en ningún caso, se confunda la actividad presuntamente delictiva de algunas personas que podrían haberse lucrado en su gestión, y con las que nuestra tolerancia es cero, como ya han comprobado, con la actividad y el trabajo diario del resto de trabajadores y directivos, excelentes técnicos reconocidos a nivel nacional e internacional y que, sin duda, son el mejor activo del Canal”, ha destacado.

En conclusión, Garrido ha resumido así la actuación del Gobierno de Cristina Cifuentes en Canal: “Nuestra prioridad en la empresa ha sido reforzar todo aquello que en el Canal de Isabel II funciona bien, buscar soluciones para aquello que necesitaba mejoras de gestión y ponerlas en marcha, y actuar con determinación ante situaciones incompatibles con una gestión eficaz y eficiente, respetuosa con las leyes y los procedimientos y la ética, y la estética, que deben presidir una empresa pública”.

“Usted no es ninguna Juana de Arco, lo suyo es puro instinto de supervivencia política”. Así de contundente se ha mostrado el portavoz de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Ignacio Aguado, en la sesión de control al gobierno. Aguado ha recordado que “en los últimos 15 años nadie en el PP ha dicho ni una sola palabra sobre lo que ocurría en el Canal de Isabel II, nadie levanto la voz para preguntar que pintábamos comprando empresas en Latinoamérica”.

Durante el Pleno, el líder de Cs en Madrid ha afirmado que la corrupción se ataja cambiando las leyes y ha reprochado a la presidenta regional que en sus 22 meses de gobierno "no ha cambiado ni una sola coma de la legislación que afecta al Canal de Isabel II”.

“Ustedes se sentían dioses con la mayoría absoluta y por eso no pusieron ni un solo punto del Canal en su programa electoral porque querían poner la guinda al pastel de la privatización” ha criticado el portavoz de Cs en la Asamblea y ha hecho hincapié en que Cifuentes no quiere acabar con la corrupción porque votó en contra de la ley del defensor de corrupción.

Para Aguado lo que paso en 2015 es que la presidenta regional vio venir “una enorme ola de aguas fecales del Canal de Isabel II que iba a inundar sus despachos, una enorme ola en forma de Comisiones de Investigación, de comparecencias y de intervenciones de la UCO y lo que usted hizo fue subirse a la ola para no morir ahogada”.

Por todo ello, el diputado de Ciudadanos ha instado a Cristina Cifuentes a que apoye la ley que su partido ha presentado para “garantizar que el Canal siga siendo cien por cien público”.

“Nuestra propuesta pasa por que cualquier operación societaria de compraventa de empresas, de aumento o disminución de las acciones, tenga que pasar obligatoriamente por el Consejo de Gobierno y posteriormente ser informada la Asamblea de Madrid y por el sometimiento a la ley de transparencia” ha concluido el portavoz de Cs.

Así el Pleno de la Asamblea de Madrid aprobaba seis propuestas de resolución presentadas por el Grupo Parlamentario Popular para mejor la gestión del Canal de Isabel II, a las que hay que añadir las siete planteadas por el PSOE-M, 6 de Podemos y otros tantas de Ciudadanos.

La propuestas presentadas por el PP son las siguientes:

	
Proceso de desinversión de filiales extranjeras, que se 	hará de forma ordenada, transparente y asegurando el interés de 	los madrileños y de los ciudadanos de esos países. Asimismo se 	realizará un análisis y reflexión sobre las actuaciones fuera de 	la Comunidad de Madrid.


	
Centrar la actividad internacional únicamente en 	actividades de asistencia técnica e ingeniería del Ciclo del Agua, 	con el objetivo de poner en valor la experiencia y excelencia del 	Canal y para contribuir al desarrollo internacional de las empresas 	españolas.


	
Modificación de la Ley 3/2008, que supone el mantenimiento 	del carácter 100% público del Canal, conservar el modelo de Ente 	Público y Sociedad Anónima operadora, y la posibilidad de que se 	incorporen los municipios que no se han integrado en Canal Gestión 	en igualdad de condiciones y respetando los actuales convenios con 	los ayuntamientos. Los municipios que no quieran incorporarse podrán 	celebrar convenios con el Canal. Se eliminará el régimen especial 	para la adquisición de empresas por Canal Gestión.


	
Se iniciará un proceso de apertura del accionariado de la 	sociedad para conseguir que el 100% de los municipios puedan 	adherirse al modelo.


	
Implantar en el plazo de 3 meses las medidas de refuerzo 	aprobadas por el Consejo de Administración el pasado 26 de abril. 	Esas medidas van encaminadas a reforzar área financiera, 	contabilidad y jurídica, realización de auditorías independientes 	en las filiales que sean necesarias, y potenciación de la auditoria 	interna.


	
Por último, se aplicará el Código Ético y de Buen 	Gobierno a todas las filiales nacionales e internacionales en un 	plazo de 6 meses.




El secretario de Organización del PSOE de Madrid, Enrique Rico, en declaraciones ante los medios de comunicación durante el Pleno monográfico solicitado por el Grupo Socialista sobre el Canal de Isabel II, ha vuelto a exigir al Partido Popular las responsabilidades oportunas tras las últimas imputaciones a la Delegada del Gobierno y al Director  General de Seguridad de la Comunidad de Madrid.

Tras recordar que en la Comunidad de Madrid están siendo investigadas tres empresas públicas además de estar inmersa en otros asuntos de supuesta corrupción, para el secretario de Organización del PSOE-M, “estamos viviendo una situación inaceptable, ante un escenario que debilita la confianza de los ciudadanos en las instituciones así como los propios derechos de los ciudadanos”, añadiendo que “no hay diferencias entre los últimos 22 meses como decía la señora presidenta y los últimos 22 años del gobierno del PP”.

El secretario de Organización del PSOE-M ha concluido recordando que “es imprescindible que se adopten decisiones, y ante esta necesidad de cambio de políticas y de regeneración de las instituciones, el partido de Ignacio Aguado en Madrid, Ciudadanos, no puede seguir negándose a hablar sobre lo que está sucediendo en la Comunidad de Madrid”.

La Asamblea de Madrid ha apoyado seis de las siete propuestas de resolución presentadas por Ciudadanos (Cs) en el Debate Monográfico sobre la situación del Canal de Isabel II. Zafra ha celebrado que se haya aprobado la resolución presentada por la formación naranja por la que “la titularidad de las acciones que constituyen el capital social de la sociedad anónima, que tendrá por objeto la realización de actividades relacionadas con el abastecimiento de aguas, saneamiento, servicios hidráulicos y obras hidráulicas, únicamente podrá corresponder a la Comunidad de Madrid y a Ayuntamientos comprendidos en su ámbito territorial”.

“Apostamos la creación de un plan de reestructuración del Canal de Isabel II basado en la eficiencia de los recursos y con el objetivo de dar un mejor servicio público”, ha señalado César Zafra quien ha añadido que para Cs es vital “la elaboración de un sistema de selección de personal tanto el Canal de Isabel II Gestión y las empresas en las que tenga participaciones, basado en el mérito, capacidad y profesionalidad”.

El diputado adjunto Cs ha señalado que es una buena noticia “la obligatoriedad de que sea necesaria la previa autorización del Consejo de Gobierno, de la que se dará cuenta a la Asamblea de Madrid, para que el Canal de Isabel II Gestión pueda crear o disolver sociedades de capital con limitación de responsabilidad o realizar actos que impliquen la adquisición o pérdida de su participación mayoritaria, directa o indirecta, en el capital  de dichas sociedades”.

“El Canal de Isabel II Gestión y todas las sociedades en las que participe de forma mayoritaria deberán estar sujetas al régimen jurídico establecido, a la información pública y buen gobierno y, en su caso, a lo dispuesto en esta materia en la legislación autonómica vigente”, ha defendido el portavoz adjunto de Cs quien ha resaltado la importancia de “la elaboración de un inventario de empresas participadas por el Canal de Isabel II Gestión especificando para cada una de ellas la siguiente información: Porcentaje de participación, valor en libros de las participaciones, bienes inmuebles así como organigrama y plantilla”.

Es más que evidente que las políticas de juventud no son una prioridad para usted”. Así se lo ha dicho el diputado de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Roberto Núñez, a la Consejera de Economía y Empleo tras preguntarle acerca de ‘su valoración de la oferta pública de cursos y talleres de empleo para jóvenes en la Comunidad de Madrid’.  Núñez ha puesto de manifiesto “el fracaso del Plan de Garantía Juvenil. Un plan que está subvencionado con fondos europeos que anunciaba una lluvia de millones que, cuatro años después, sin resultados tangibles podrían hacernos devolver a las arcas comunitarias, por los resultados tan mediocres a la hora  de ayudar a los jóvenes a encontrar empleo.

“Una vez más ha quedado retratada su falta de voluntad política”, ha defendido el diputado de Cs quien ha instado a la consejera a “tomarse, de una vez por todas, el paro de los más jóvenes como una verdadera prioridad”.

Nuñez ha calificado de “insuficiente la oferta que propone el Gobierno regional” y  de “deficitarias las formas de tramitarlas, puesto que han publicado una de las ofertas una vez finalizado el plazo de inscripción; lo que evidencia dejadez por parte de la Consejería”.

“Señora consejera, su listón de la exigencia es cuanto menos mejorable y más teniendo en cuenta que 9 de los casi 13 millones de euros que tiene de presupuesto se destinan al personal”, ha reprochado el diputado regional de Cs quien ha insistido en la necesidad de que “el gobierno impulse medidas específicas y efectivas, es fundamental invertir en formación, en programas dirigidos a ofrecer salidas a la realidad del mercado laboral".

“Ponerse en contra de los profesionales sanitarios y no contar con ellos es una gran metedura de pata”. Así se lo ha dicho la diputada de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Marta Marbán, al Consejero de Sanidad tras preguntarle acerca de ‘la Estrategia de Atención a pacientes Crónicos para la Comunidad de Madrid’.  Marbán ha señalado que es una realidad que “la población madrileña envejece por momentos y es necesario actuar en consecuencia”. “Necesitamos contar con indicadores de población, de recursos, de las necesidades actuales y de futuro, por hospitales, municipios y por centros de salud”, ha recordado la diputada de Cs.

“Los médicos de familia son la base para una buena atención del paciente crónico. Y sólo será viable con una buena coordinación entre la atención primaria y la especializada”, ha aseverado Marbán para quien “con unaimplementación adecuada de los Sistemas de Información internivel, la información no quedaría sujeta a voluntarismos y sería accesible a los profesionales que trabajan con los pacientes crónicos”.

Para Marta Marbán “la presentación de planes, estrategias o proyectos son cortinas de humo, si no hay indicadores, objetivos y resultados”. La diputada regional de Cs ha añadido que “contar con los profesionales sanitarios es vital para el buen funcionamiento del sistema sanitario madrileño. Unos profesionales no se sienten parte de su estrategia y que demandan sentirse escuchados”.
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